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Conseil d’Unité ICCF du 23/11/2023 

 

 
Présents : J. M. ANDANSON, K. BALLERAT, P.O. BUSSIERE, M. BRIGANTE, F. CHARNAY-POUGET, 

M. DUBOIS, L. HECQUET, C. HELAINE, L. JOUFFRET, F. LEROUX, P. MALFREYT, J.M. NEDELEC, A. 

POTDEVIN, O. ROY, S. THERIAS, G. VOYARD, C. VICHERY, X. DAVOY, S. DUCKI 

19 votants 

Absents excusés :  

 

Secrétaire de séance : J.M. NEDELEC 

 

1) Approbation de la proposition de CR du dernier CU 

Quelques modifications en séance. (cf CR final) 

Vote Pour : 19 Contre : 0 Abstention : 0 

Programmation prochains conseil d’unité :  

21 Décembre 2023 12h30  

25 Janvier 2023 à 12h30 

22 Février2023 à 12h30 

28 Mars 2023 à 12h30 

2 Mai 2023 à 12h30 

30 Mai 2023 à 12h30 

4 Juillet 2023 à 12h30 

 

2) Programmation de l'après-midi du 6/12 (venue de notre DAS et du directeur de l'INC) 

Déjeuner avec le CD, visite de l’ICCF, inauguration du laboratoire commun BioDLab 

Présentation de l’ICCF par son Directeur puis 1h30 de visite :



2/4 

 

- entretien avec les derniers entrants CNRS (MI) et A. Gautier (COM) 

- service de microbiologie (BIOMETA) 

- entretien avec le titulaire de la CPJ (TIM) 

- installations d’irradiation (Photochimie) 

- bancs de fluoration (MI) 

- centre d’impression 3D céramiques (MPS) 

S. Ducki demande à être invitée à l’inauguration de BioDLab (envoi de l’invitation par P. Besse à l’issue 

du CU aux responsables d’équipe) 

 

3) Possibilité d'achat d'équipement par les équipes : comment anticiper ? 

Possibilité de basculer investissement/fonctionnement jusqu’au budget rectificatif de l’UCA dans la 

limite du budget disponible.  

Projet NeoCAT (FEDER) (voir transparents) 

• Présentation par M. Dubois 

• Rappel de l’historique conduisant à la nécessité d’apporter 20% de co-financement et 

rattachement à la plateforme d’électro-photo génération de H2 (financement MODE 

120k€).  

• NéoCAT : Caractérisation des matériaux : partie Operando et une partie post-mortem 

• Budget 471,6 k€ + 33 k€ de coûts indirects. 

• Engagement de l’ICCF pour maximum 100 k€ de co-financement. Mais il est préférable à 

l’avenir prévenir suffisamment en amont pour voir ce qu’il est possible de faire. 

o M. Dubois propose le co-financement par MI à hauteur de 40 k€ et Leroux propose 

que l’ICCF participe à hauteur de 50 k€ sur les crédits communs du laboratoire. 

o Proposition des EC de supprimer la ligne PEPS l’an prochain. 

• P.O. Bussière souligne le manque de discussion amont sur le montage. 

• C. Hélaine demande plus de visibilité sur le plan de financement et les différentes 

contributions. 

Lecture du message de M. Leremboure par F. Charnay-Pouget : demande d’une provision annuelle de 

l’ICCF pour co-financer les investissements. Une politique de financement de renouvellement des 

appareillages pourrait-elle être envisagé (voir PJ) 

➔ Retour final au CU après instruction FEDER (la semaine prochaine) pour le montage financier. 

 

4) Divers : 

Demi-journée scientifique de l’ICCF le 1er Décembre.  

Points non abordés faute de temps : 

Coordination des services : réunion direction avec responsables des services STAR programmée le 

28/11 .
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Coupure électrique (mise en conformité du pôle de chimie par l'hébergeur) : jeudi 30 novembre et le 

jeudi 07 décembre, toutes les deux de 13h00 à 17h00 sur l'ensemble de la Chimie.  

 

5) Questions des collèges à partir de 14H35 

 

CNRS : 

- chauffage ? Climatisation cet été ? -> pas d’information 

- COS en présentiel ou distanciel ? -> Question à poser aux membres du COS. Ce serait bien que cela 

soit en présentiel pour faire la visite des services et discuter avec les doctorantes et doctorants. La 

visite est prévue en mai/juin. 

- position des personnels EC hors équipes ? -> réunion prévue 

- problème de communication sur le montage du projet NeoCAT 

 

PAR : 

- difficultés évoquées avec les services RH de l’UCA 

- demande de mise à jour des fiches de postes pour les BIATSS UCA 

- quid du groupe de travail qualité de vie au travail ? -> 1 seul retour récent 

souhait des PAR que des personnels autres que PAR participent à ce groupe  

Non permanents : 

- Xavier DAVOY présente les résultats d'un sondage réalisé auprès des non permanents, ouvert 
avant l'été mais auquel moins de la moitié des non-permanents ont participé.  
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Florence Charnay Pouget, qui a travaillé dans plusieurs unités auparavant, précise que la diffusion est 

bonne dans l'ICCF avec des CU fréquents et des comptes-rendus après chaque CD et CU. Les collèges 

font des réunions avant chaque CU, il est important que chaque membre de ces collèges participe à ces 

réunions de préparation. 

La communication tient davantage du cercle proche du non-permanent (encadrante et encadrant et/ou 

n+1). Charge aux encadrantes encadrants et aux personnels non-permanents d'améliorer cette 

communication si nécessaire. Les marraines/parrains, les responsables de thématique et d'équipe 

doivent aussi communiquer pour que les étudiants et étudiantes se sentent impliqués dans l’unité. 

 

 

EC : 

- Déjà évoqué plus haut 

 

 

 

Remarque sur la correction du CR du CU : reprendre le cheminement suivant :  

 

Prochain CU : 21/12/2023 avec Olivier comme secrétaire 

 
 
 


